



9 Juni 2016

Nº 1112-09-06-2016

Grußwort des Außenministers Russlands, Sergej Lawrow, an die Teilnehmer und Gäste der Eröffnungszeremonie des russisch- deutschen Jugendaustauschjahres

Ich begrüße herzlich die Teilnehmer und Gäste der Eröffnungszeremonie des russisch-deutschen Jugendaustauschjahres, das auf Initiative des Präsidenten Russlands, Wladimir Putin, und der Bundeskanzlerin der Bundesrepublik Deutschland, Angela Merkel, veranstaltet wird.

Die Kontakte zwischen den Vertretern der Jugend sind ein wichtiger Bestandteil des umfangreichen Dialogs zwischen Russland und Deutschland. Es ist erfreulich, dass sie eine positive Dynamik beibehalten und sich auch jetzt kontinuierlich entwickeln. Dieses Zusammenwirken ist insbesondere in der jetzigen nicht sehr einfachen Situation in Europa aktuell.

Wir rechnen damit, dass das im Rahmen des Austauschjahres geplante inhaltsreiche Programm der Veranstaltungen in verschiedenen Bereichen jungen Menschen die gute Möglichkeit bietet, einander besser kennenzulernen und besser zu verstehen, was die Aufrechterhaltung des Vertrauens und gegenseitigen Verständnisses zwischen zwei Völkern fördern wird.

In der absehbaren Zukunft wird die Jugend die Verantwortung für den Aufbau der harmonischen Beziehungen zwischen unseren Ländern, Bestimmung der wichtigsten Richtlinien der bilateralen Kooperation übernehmen. In diesem Zusammenhang betrachten wir das Kreuzjahr als einen nützlichen Beitrag zur Bildung einer positiven, zusammenbringenden russisch-deutschen Tagesordnung.

Ich wünsche Ihnen eine fruchtbare Arbeit, interessante Treffen, neue kreative Ideen und alles Gute.

SERGEJ LAWROW

Moskau, 9. Juni 2016



http://www.mid.ru/press_service/minister_speeches/-/asset_publisher/70vQR5KJWVmR/content/id/2